

Liebe Freunde

21. März 2015

Heute am späten Nachmittag habe ich die Nachricht erhalten, dass unser lieber Kollege Marcel Fuog in der Nacht vom Freitag auf den Samstag völlig unerwartet in Florida verstorben ist. Eine Nachricht, die nicht nur mich persönlich sehr erschüttert hat – verlieren wir doch alle einen ganz tollen, aufgestellten und hochgeschätzten lieben Freund. Seiner leidgeprüften Familie habe ich auch die Anteilnahme der "Wandergrüpler" überbracht.



Ich hatte noch das Vergnügen, diese Woche über eine Stunde mit Marcel zu skypen und wir haben dabei eine gemeinsame Ferienreise vereinbart. Es gab keinen Hinweis darauf, dass es ihm nicht gut gehen sollte und er freute sich schon auf sein 70. Geburtstagsfest, das anfangs Juli 2015 stattfinden sollte.

Ich werde Euch auf dem Laufenden halten, wie und wann eine Abdankung oder Gedenkgottesdienst durchgeführt werden wird.

Es grüsst Euch ein tief betroffener Andreas